
 

令和２年第１１回石川町議会定例会 

一般質問通告書 

 

 

 通告１番 ３番議員 菊池 美知男 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．本町における保健福祉 （１）健康増進、介護予防事業について伺う。  

 の向上に関する取り組 （２）高齢者世帯や独居老人の支援策について伺う。  

 みについて （３）温泉入浴施設利用の助成について伺う。  

    

 ２．小学校統廃合に伴う地 （１）現在までの複式学級防止のための取り組みについて伺  

   域の振興策について   う。  

  （２）統合による廃校利用や、地域の振興策について伺う。  

    

 ３．奨学生を応援する制度 （１）定住促進、人材育成などを目的とした奨学金制度につ  

   について   いて伺う。  

    

 ４．文教施設の整備につい （１）歴史民俗資料館、文化センターの整備について伺う。  

   て   

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

  



 

 

 通告２番 ５番議員 瀬谷 寿一 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．新幹線など高速交通網と （１）石川町唯一のあぶくま高原道路石川母畑インター  

 の連結強化及び都市間 チェンジから母畑温泉に連絡する主要地方道飯野  

 連絡幹線の整備につい 三春石川線の最短ルートの整備及び屋敷入から母  

  て 畑温泉間の整備について伺う。  

  （２）郡山市への通院・通学・通勤者の負担軽減のためJR水  

  郡線いわき石川駅・郡山駅間の運行を３０分台にスピー  

  ドアップする要請ができないか伺う。  

  （３）新幹線新白河駅及び白河市への連絡強化のため、主要  

  地方道白河石川線の改良について伺う。  

    

 ２．本町観光パンフレットの （１）町が作成した「いしかわ桜谷計画」「いしかわ五山、  

 トップを飾る「桜」観光   桜谷トレール計画」の具体化について伺う。  

 について （２）八幡山や源平山を新桜谷として整備する考えはないか  

    伺う。  

  （３）石尊山林道（いしかわスカイライン）に桜を植樹し、  

  桜谷トレールとして整備できないか伺う。  

    

 ３．石川町の教育改革につい （１）本町の小学校統合と全国で試行されている小中一貫教  

   て 育の導入について伺う。  

    

    

    

    

  

  

  

  

 

 



 

 

 通告３番 ８番議員 下山田 和雄 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．医療体制の確立に向けた （１）本町医療体制の現状と課題、今後の取り組みについて  

 取り組みについて   伺う。  

  （２）入院可能な病院設置の可能性について伺う。  

  （３）緊急医療体制の現状と課題、今後の取り組みについて  

  伺う。  

    

 ２．今出川の河川改修につい （１）今出川の河川改修工事に伴う影響について伺う。  

    て （２）河川改修工事に併せたまちづくりについて伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 

 



 

 

 通告４番 １番議員 乾 初美 

 質 問 事 項 質 問 要 旨 

    

 １．町の健康診査について （１）本町における健康診査の現状と課題について伺う。  

   （２）受診率向上のための取り組みについて伺う。  

    

２．幼児教育・保育無償化に （１）保育料の現状と考え方について伺う。 

   ついて （２）３歳未満の保育料の在り方について伺う。  

  （３）無償化による保育の質について伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

 

 



 

 

 通告５番 ４番議員 根本 重泰 

 質 問 事 項 質 問 要 旨 

    

 １．認定こども園について （１）こども園の開園までのスケジュールと進捗状況につい  

  て伺う。  

  （２）建設場所の選定について伺う。  

 （３）こども園の規模について伺う。 

  （４）運営形態（社協か町立か）について伺う。  

  （５）建設予算について伺う。  

  （６）こども園の送迎車両対策について伺う。  

    

 ２．放課後児童クラブについ （１）実施状況（人数、場所、預かり時間）について伺う。  

   て （２）職員の勤務体制について伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

 

 



 

 

 通告６番 ９番議員 渡辺 実 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．医療体制の充実について （１）医療体制を守る町の取り組みを伺う。  

  （２）今後、医療体制充実を図る取り組みの考えを伺う。  

  （３）専用ヘリポートの設置を伺う。  

    

 ２．水害により流失した橋の （１）昨年の水害で流失した三橋の復旧状況を伺う。  

 復旧について （２）復旧に向けた今後の取り組みを伺う。  

    

 ３．関係人口創出・拡大に向 （１）関係人口の考え方と活用の現状を伺う。  

    けた取り組みについて （２）関係人口創出・拡大に向けた今後の取り組みを伺う。  

  （３）高校生や桜・鉱物・文化財などの来訪者を関係人口  

  にする考えを伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 



 

 

 通告７番 １０番議員 瀬谷 京子 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．定住促進と移住者の受 （１）新型コロナウイルス感染症拡大や災害の大型化によ  

 け入れについて り、地方が見直され、若者の地方への移住が増えている  

  が、積極的に受け入れる考えはあるか伺う。  

  （２）本町でのこれまでの移住者受け入れの実績を伺う。  

  （３）ふるさと回帰支援センターの移住相談は1ヶ月４００  

  ０件超である。本町も正会員であるが本町との取り組み  

  と相談件数、実績を伺う。  

  （４）受け入れの条件整備の考え方と課題を伺う。  

    

 ２．新型コロナウイルス感 （１）石川地方発熱外来センターでのＰＣＲ検査の状況を伺  

 染症対策について う。  

  （２）本町出身者で首都圏在住の成人式出席者に対するＰＣ  

  Ｒ検査費用を町で援助できないか伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 


